

Testungen auf das Corona-Virus

Seit 22. März 2021 besteht auch in unserer Stadt die Möglichkeit, sich auf das Corona-Virus testen zu lassen.

Unsere Apothekerin, Frau Lischka, bietet Ihnen gemeinsam mit ihrem Personal ein unentgeltliches Testangebot im

Foyer des Bürgersaals, Markt 7

an.

Bitte beachten Sie, dass eine telefonische Voranmeldung unter der Tel.-Nr. 037292/4139 unbedingt erforderlich ist. Mitzubringen ist bitte der Personalausweis.

Das Testangebot kann grundsätzlich von jedem Bürger in Anspruch genommen werden. Da die Kapazitäten der Apotheke jedoch begrenzt sind, sollte sinnvollerweise nur derjenige sich testen lassen, der einen aktuell wichtigen Grund hat (z. Bsp. Teilnahme an Fahrschule, Krankenhausbesuch usw.). Dies ist insofern wichtig, da die Testergebnisse nur eine begrenzte Zeitdauer Gültigkeit besitzen.

Ganz wichtig ist: Wer Krankheitszeichen aufweist, muss sich mit seinem Hausarzt in Verbindung setzen und **darf bitte nicht ins Testzentrum kommen.**

Für kleine Betriebe / Handwerksfirmen besteht die Möglichkeit, individueller Vereinbarungen mit der Apotheke. Bitte sprechen Sie diesbezüglich mit Frau Lischka.

Zusammenfassung für den Besuch des Testzentrums

